



1 00 30835 40219 6

174 x 43 g Place Pacs

5715

GRAIN
BAIT



KILLS WARFARIN
RESISTANT NORWAY RATS
TUE LES RATS SURMULOTS
RÉSISTANT À LA WARFARINE

CONTRAC
GRAIN BAIT • GRAINS APPÂT

NET CONTENTS: CONTENU NET:
7.4kg 7,4kg



1 00 30835 40219 6

241CC-1

174 x 43 g Place Pacs

5715

CONTRAC
GRAIN BAIT • GRAINS APPÂT



www.bell.com
Bell, BELL, BELL, INC.
MADE IN USA



1 00 30835 40219 6

CONTRAC
GRAIN BAIT • GRAINS APPÂT

KILLS WARFARIN RESISTANT NORWAY RATS
TUE LES RATS SURMULOTS RÉSISTANT À LA WARFARINE

COMMERCIAL
WARNING: POISON / Avertissement: POISON

NET CONTENTS: 7.4kg
CONTENU NET: 7,4kg

Bell
www.bell.com
Bell, BELL, BELL, INC.
MADE IN USA

174 x 43 g Place Pacs

5715

CONTRAC
GRAIN BAIT • GRAINS APPÂT



www.bell.com
Bell, BELL, BELL, INC.
MADE IN USA



1 00 30835 40219 6



6 91204 55800 0 1

PRÉCAUTIONS - GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS, DES ANIMAUX DOMESTIQUES ET DU BÉTAIL. Produit dangereux ou létal s'il est ingéré ou absorbé par la peau. Des gants résistants aux produits chimiques doivent être portés lors de la manipulation du produit et de l'élimination des rongeurs morts, des appâts non consommés et des contenants vides. Éviter le contact avec les yeux, la peau et les vêtements. Se laver les mains avant de manger, de boire, de mâcher de la gomme, de consommer des produits de tabac, ou d'utiliser les toilettes. Laver la peau minutieusement avec de l'eau et du savon après la manipulation. Laver les vêtements contaminés séparément des autres vêtements avec de l'eau chaude savonneuse avant de les réutiliser. TENIR À L'ÉCART DES ALIMENTS POUR ANIMAUX ET DES PRODUITS ALIMENTAIRES.

PREMIERS SOINS - En cas de contact avec les yeux, garder les paupières écartées et rincer doucement et brièvement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Après cinq minutes, enlever les lentilles contactées si la victime en porte, puis continuer de rincer l'œil. **Téléphoner à un centre antipoison ou à un médecin** pour obtenir des conseils en matière de soins. **En cas de contact avec la peau ou les vêtements,** enlever les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. **Téléphoner à un centre antipoison ou à un médecin** pour obtenir des conseils en matière de soins. **En cas d'ingestion,** téléphoner immédiatement à un centre antipoison ou à un médecin pour obtenir des conseils en matière de soins. Faire boire un verre d'eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d'avaler. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre antipoison ou le médecin. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente. Pour tous les cas d'exposition humaine par ingestion, informer immédiatement un médecin ou un centre antipoison. Communiquer immédiatement avec un vétérinaire si l'on soupçonne l'empoisonnement d'un animal familier ou du bétail. Emporter le contenant, l'étiquette ou, prendre note du nom et du numéro d'homologation du produit de lutte contre les animaux nuisibles lorsque l'on cherche à obtenir une aide médicale.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES - Si ce produit a été avalé, prendre de la vitamine K₁ sous forme d'injections intramusculaires ou sous-cutanées, ou par voie orale. C'est le remède recommandé en cas d'empoisonnement par anticoagulant. Le traitement approprié sera déterminé par le genre du cas établi en mesurant la prothrombine des temps de prothrombine. L'analyse de ces temps indiquera s'il faut répéter le traitement.

RÈGLES POUR L'ENVIRONNEMENT - Ce produit est toxique pour les poissons et la faune. Ne pas laisser ce produit se répandre dans les lacs, les rivières ou les étangs.

MODE D'EMPLOI - Se référer au contenu extérieur pour le mode d'emploi complet.

ÉLIMINATION - Ne pas réutiliser le contenu vide, jeter les appâts non utilisés ou avérés conformément aux exigences locales. Suivre les directives provinciales concernant le nettoyage du contenant avant son élimination. Rincer le contenu vide propre à une utilisation ultérieure. Se débarrasser du contenu conformément aux exigences provinciales. Pour de plus amples renseignements sur l'élimination des résidus de produits, ou sur le nettoyage des équipements accidentels, communiquer avec l'organisme provincial chargé de la réglementation du produit ou avec le fabricant.

Élimination des rongeurs - Mettre les rongeurs morts dans des récipients ménagés ou les enterrer.

ENTREPOSAGE - Conserver dans un endroit frais et sec, à l'écart des aliments destinés à la consommation humaine ou animale et des autres produits chimiques. Ranger le produit multi-dose du produit dans son contenant d'origine, dans un endroit sûr à l'abri des enfants et des animaux non ciblés.

AVIS À L'UTILISATEUR - Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la loi sur les produits antiparasitaires. L'utilisateur assume les risques de blessures aux personnes ou de dommages aux biens que l'utilisation du produit peut entraîner.

>2009-5

CONTRAC®

GRAIN BAIT • GRAINS APPÂT

KILLS WARFARIN RESISTANT NORWAY RATS TUE LES RATS SURMULOTS RÉSISTANT À LA WARFARINE

Norway rats and house mice may consume a lethal dose in one feeding with first dead rodents appearing four or five days after treatment begins.

Les rats surmulots et les souris communes peuvent consommer une dose mortelle en une seule fois, les premiers rongeurs morts apparaissant 4 ou 5 jours après le début du traitement.

REGISTRATION NO.: 30140
N° D'HOMOLOGATION : 30140

PEST CONTROL PRODUCTS ACT
LOI SUR LES PRODUITS
ANTIPARASITAIRES

COMMERCIAL

WARNING
POISON



AVERTISSEMENT
POISON

GUARANTEE

Bromadiolone 0,005%

Contains Denatonium Benzoate

Warning, contains the allergen soy

GARANTEE

Bromadiolone 0,005%

Contient du benzoate de dénatonium

Avertissement, contient l'allergène soya

READ THE LABEL AND EXTERIOR CONTAINER BEFORE USING

(see back panel for additional precautionary statements)

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

LIRE L'ÉTIQUETTE ET LE CONTENANT EXTÉRIEUR AVANT L'EMPLOI

(pour détails supplémentaires sur la sécurité, voir verso)

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Only to be used by certified pest control operators, farmers and persons authorized in government-approved pest control programs.

Usage réservé uniquement aux spécialistes accrédités de la lutte antiparasitaire, aux producteurs agricoles et aux personnes autorisées dans le cadre d'un programme de lutte antiparasitaire reconnu par l'administration publique.

NET CONTENTS: 43 g / CONTENU NET : 43 g

Manufactured By: / Fabriqué Par :



3699 Kinsman Blvd.
Madison, WI 53704 U.S.A.
Tel/Tél: 608-241-0202
www.belllabs.com

PRECAUTIONS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN, PETS AND LIVESTOCK. May be harmful or fatal if swallowed or absorbed through the skin. Do not open pre-measured place packs. Chemical-resistant gloves must be worn when disposing of dead rodents, unconsumed bait and empty containers. Avoid contact with eyes, skin or clothing. Wash hands before eating, drinking, chewing gum, using tobacco or using the toilet. Wash skin thoroughly with soap and water after handling. Wash contaminated clothing, separately from other laundry, with soap and water before reuse. KEEP AWAY FROM FEED AND FOODSTUFFS.

FIRST AID: If in eyes, hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control center or doctor for treatment advice. **If on skin or clothing,** take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15-20 minutes. Call a poison control center or doctor for treatment advice. **If swallowed,** call a poison control center or doctor immediately for treatment advice. Have person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control center or doctor. Do not give anything by mouth to an unconscious person. For all cases of human ingestion, immediately notify a physician or Poison Control Centre. If a pet or livestock poisoning is suspected, immediately contact a veterinarian. Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION: Vitamin K₁ in the form of intramuscular or subcutaneous injections, or by oral ingestion are suggested remedial treatments for anticoagulant poisoning. The severity of the case measured by establishing prolonged prothrombin times (PT) will determine appropriate therapy. Monitoring PT will indicate the necessity of repeated treatments.

ENVIRONMENTAL HAZARDS: This product is toxic to fish and wildlife. Keep out of lakes, streams or ponds.

DIRECTIONS FOR USE: Refer to exterior container for complete directions.

DISPOSAL: Do not reuse empty container. Dispose of unused or spoiled bait in accordance with local requirements. Follow provincial instructions for any required cleaning of the container prior to its disposal. Make the empty container unsuitable for further use. Dispose of the container in accordance with provincial requirements. For more information on the disposal of unused, unwanted product and cleanup of spills, contact the provincial regulatory agency or the Manufacturer.

Rodent Disposal: Dispose of dead rodents in garbage or by burying.

STORAGE: Store in cool, dry place away from other chemicals and food or feed. Store product not in use, in original container, in a secure location inaccessible to children and non-target animals.

NOTICE TO USER: This pest control product is to be used only in accordance with the directions on this label. It is an offence under the Pest Control Products Act to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label. The user assumes the risk to persons or property that arises from any such use of this product.

121216/10-16